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Das sind wir:  

Christliche Arbeiter-

Jugend Osnabrück  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 
 

 

 

CAJ Diözesanverband Osnabrück  

Kleine Domsfreiheit 23  

49074 Osnabrück  

caj@bistum-os.de  

0541-318271 

www.caj-os.de 
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Wir sind die Christliche Arbeiter-Jugend.  

Die Abkürzung dafür ist C-A-J.  

Wir sind Jugendliche und junge Erwachsene. 

 

 

 

 

Einige von uns sind noch in der Schule. 

 

 

 

 

Einige von uns studieren. 
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Einige von uns arbeiten.   

 

 

 

    

Einige von uns haben keine Arbeit. 

Die Christliche Arbeiter-Jugend sagt: 

Es soll allen Menschen auf der Welt gut gehen.  

Wir sehen:  

Es geht vielen Menschen auf der Welt schlecht. 

 

 

 

Das wollen wir ändern.  
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Wir reden zusammen über Ungerechtigkeit.  

Wir überlegen: 

Wie können wir Menschen helfen? 

 

Wir sagen: 

Wir brauchen einen Platz in einer Gruppe von 

Menschen.  

Wir möchten über unser Leben selbst 

entscheiden. 

Wir möchten Verantwortung 

übernehmen. 

Zum Beispiel: 

Wir möchten Verantwortung für unsere Arbeit 

übernehmen. 
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Andere Gruppen und Vereine sagen auch:  

Es soll allen Menschen auf der Welt gut gehen. 

Wir arbeiten mit anderen Gruppen und Vereinen 

zusammen. 

 

 

 

 

Wir gehören zur katholischen Kirche.  

 

 

 

Aber wir suchen unsere Arbeit selbst.  

Jeder darf bei uns mitmachen.  
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Menschen mit einem anderen Glauben dürfen bei 

uns mitmachen.  

 

 

Wir machen Arbeits-Gruppen und 

Veranstaltungen.  

Zum Beispiel: 

● Viele Jugendliche überlegen:  

Welchen Beruf möchte ich lernen? 

Wir helfen Jugendlichen ihren Beruf zu 

finden. 
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● Wir wollen von früher lernen: 

Wie haben Menschen früher gelebt? 

Wir sprechen mit anderen Menschen über 

früher.  

• Wir fragen uns:  

Wie leben junge Menschen heute?  

Wir wollen gute Lebensbedingungen für alle 

Menschen.   

● Wir helfen Menschen in anderen Ländern. 

Zum Beispiel:  

Wir sprechen mit den Menschen.  

Wir helfen bei Problemen.  

Wir unterstützen ihre Interessen. 
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● Manchmal machen wir eine Demo. 

 Zum Beispiel:  

Wir demonstrieren für gute Arbeits- 

Bedingungen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

● Wir treffen uns in unserer Freizeit.  

Manchmal zelten wir. 

Manchmal spielen wir.  

Wir haben Spaß. 
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So erreichst Du uns:  
 
CAJ Diözesanverband Osnabrück  

Kleine Domsfreiheit 23  

49074 Osnabrück  

caj@bistum-os.de  

0541-318271 

www.caj-os.de 
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